

Marche dans la Bible

Merci pour cette aventure

fais-moi connaître tes chemins

La Parole de Dieu

La méditation

Chers retraitants,

Le parcours du site Marche dans la Bible, fais-moi connaître tes chemins vient de s'achever. Pendant deux ans, durant le temps liturgique ordinaire, vous avez pu mieux connaître ces vingt-trois personnages bibliques en marche vers Dieu.

Les itinéraires de foi de Noé à Paul, leurs visages, vous sont devenus plus familiers. C'était une belle aventure, mais elle ne se termine pas, tout ne va pas disparaître. Il y a plein de bijoux dans ces méditations qui resteront en ligne. Ce site est comme un puits où il reste toujours de l'eau. Et vous pourrez continuer à y puiser et à inviter d'autres à le faire.

Je remercie d'abord en votre nom les six sœurs et frères dominicain(e)s qui ont accepté de prêcher. Mais ces prédicateurs n'étaient pas seuls : comédiens, illustrateur, compositeur ont mis leurs talents au service de la Parole.

Une équipe a enfin beaucoup travaillé à la réussite d'un projet qui a rencontré un public fidèle et réactif. Que tous ici soient remerciés. Depuis plusieurs mois, Retraite dans la ville travaille à la mise en ligne d'une nouvelle saison qui s'intitulera **Matthieu**, **pas à pas**. Cette nouvelle proposition est absolument inédite sur le web.

Elle offrira la possibilité d'une lecture intégrale de l'Evangile de Matthieu sur deux ans. Les trois prédicateurs de la première saison, des comédiens, une artiste peintre et un jeune compositeur oeuvrent déjà à rendre cette méditation la plus nourrissante et la plus agréable possible.

Abientôt donc pour une nouvelle aventure.

